



Instalan Comisión de Justicia en la Cámara de Diputados

Sin claridad sobre la fecha en la que sesionará el Pleno para darle publicidad a las minutas del Senado sobre las Leyes Secundarias de la reforma al Poder Judicial, se instaló en la Cámara de Diputados la Comisión de Justicia.

El presidente de dicha Comisión, el morenista Julio César Moreno, señaló que una vez que lleguen los documentos trazarán una ruta conjuntamente con los diputados de los distintos grupos parlamentarios.



Esta ruta es muy importante, porque esta comisión tiene que aprobar la logística y estar dentro de los plazos que marca la ley”, indicó.

El exdelegado en Venustiano Carranza recalcó que tienen hasta el 16 de octubre para aprobar estas leyes, por eso la importancia del curso que se dé.

“Tenemos la encomienda de darle viabilidad a la reforma judicial y demostrar que es posible implementar un nuevo modelo de protección a los derechos, libertades y aspiraciones de la sociedad”, manifestó.

<https://mexico.quadratin.com.mx/instalan-comision-de-justicia-en-la-camara-de-diputados/>